
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

O particípio regular em espanhol 
 

Na língua espanhola, o particípio basicamente 

segue a mesma regra do português. Para formar 

o particípio regular em espanhol, devemos 

acrescentar a desinência –ado ao radical dos 

verbos da primeira conjugação e –ido aos verbos 

da segunda e terceira conjugação. 

 

Observe atentamente os exemplos a seguir: 

Verbos de primeira conjugação (terminados em –

AR) 

Se o infinitivo termina em –AR, trocamos –AR 

por –ADO. 

Exemplos: 

Cantar – Cantado 

Amar – Amado 

Hablar – Hablado 

Trabajar – Trabajado 

Verbos de segunda e terceira conjugação 

(terminados em –ER e –IR) 

Se o infinitivo termina em –ER ou –IR, 

trocamos –ER ou –IR por –IDO. 

Exemplos: 

Comer – Comido 

Beber – Bebido 

Temer – Temido 

Partir – Partido 

Vivir – Vivido 

 

No espanhol, o particípio posposto ao verbo 

auxiliar “haber” forma os tempos compostos. 

Confira os exemplos a seguir: 

-He salido tarde del trabajo. 

-Hemos ganado el partido. 

Com o auxiliar “ser”, o particípio forma a voz 

passiva. 

Observe o exemplo a seguir: 

-La plaza fue construida sobre antiguas ruinas. 

Particípios irregulares 

O particípio irregular possui forma diferente do 

verbo principal, podendo terminar em –ERTO, -

PUESTO, -ECHO, -ELTO, -ISTO, entre outras 

terminações. 

Confira alguns exemplos de particípios 

irregulares a seguir: 

Abrir – Abierto 

Cubrir – Cubierto 

Descubrir – Descubierto 

Hacer – Hecho 

Poner – Puesto 

Resolver – Resuelto 

Romper – Roto 

Volver – Vuelto 

Escribir – Escrito 

Decir – Dicho 

Morir – Muerto 

Satisfacer – Satisfecho 

Ver – Visto 

Prever – Previsto 
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